



## Zwanzigstes Kapitel.



Stilich dämmerte der junge Morgen, als Falkenauge den alten Munro und Heyward aus dem Schlafe weckte.

Mit der Mahnung, sich so stille wie möglich zu verhalten, führte er die beiden über die umherliegenden Trümmer nach dem Festungsgraben und hieß sie in denselben hinabsteigen, empfahl ihnen dabei aber, die Füße nur auf Steine oder Holzstücke aufzusetzen. War es nun schon überaus beschwerlich, auf diese Weise in die Tiefe des Grabens hinabzugelangen, so war es doch noch viel mühsamer auf der anderen Seite wieder in die Höhe zu klettern, und die beiden Offiziere mußten sich sagen, daß der Säger nicht ohne triftige Gründe einen so unbequemen Weg gewählt haben würde.